

戸沢小学校・白鳥不動尊・宝探しゲーム やっぱり遠足はたのしいな!!

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、春の遠足はバスの利用を控え、秋に予定していました徒歩遠足を19日に行いました。今年度、4月からの行事や保育活動が中止になったり、縮小になったりしていたので、近くの戸沢小学校や白鳥不動尊までの遠足でしたが、とてもみんな生き生きと楽しく出かけることができました。戸沢小学校では、今年の春、卒園した新一年生の皆さんが、元気いっぱいに出迎えてくれました。とっても懐かしく、ちょっとしかたってないのに、みんなたくましく見えました。スキー場の斜面にある遊具で遊んで、のびのびと体を動かすことができました。その後ぶどう組さんは、足を延ばして白鳥不動尊まで行ってお参りにいきました。本殿の前は高台になっていて、眺めがすごくよかったです。きれいに苗が植えられた田んぼや遠くに戸沢保育園も見ることができました。帰りに小学校の下のグラウンドでゲームをしたり、おやつを食べたりして帰ってきました。やっぱり、みんなで一緒に活動できるのはいいですね。園に帰ってからおいしいお弁当を食べました。







未満児さんは、反田のお地蔵さんまで遠足

6月19日(金)、未満児さんは反田にあるお地蔵様まで歩いて行ってきました。今年は、なかなかお外に散歩に行きづらくて、ちょっと残念な気持ちでいましたが、心配していた雨も降らず、みんなで楽しく行ってきました。やっぱり、お外の風はとても気持ちよかったです。園に帰ってきて、みんなでお遊戯室に集まって、お家の人が作ってくれたおいしいお弁当を仲良く食べました。









6月のおともだち誕生日おめでとう



引き渡し訓練 参加ありがとうございました

6月25日(木)、昇降口で長くお待たせして申し訳ありませんでした。おかげさまで、とても意義のある避難訓練・引き渡しをすることができました。

『災害は忘れたときにやってくる』といいますが、そのいざというとき、今まで避難訓練をしっかりやっていたことが、大切な命を守ることにつながっていきます。これからもご協力、よろしくお願いいたします。

7月の予定

4日(土) 土曜保育

7日(火) 誕生会

七夕集会

8日(水) 国際交流学習

9日(木) 保育園まつり

10日(金) 保育園まつり

読み聞かせ(とまと)

布団持ち帰り

11日(土) 土曜保育

15日(水) 職員会議

16日(木) 身体測定

17日(金) かもしかクラブ

絵本貸し出し

18日(土) 土曜保育

22日(水) 国際交流学習

23日(木) 海の日

24日(金) スポーツの日

25日(土) 土曜保育

31日(金) 災害訓練

布団持ち帰り

食事マナーを守って楽しい食事

以上児のみなさんに食育のおはなし

今年度になって「テラス席」や「お当番席」が作られて、ますますランチが楽しくなっていますが、ちょっと困ったことが。それは、あっという間に食べ終わってしまう子がチラホラ。早食いは体にとってもあまりいいものではありません。そこで、栄養士の佐藤真奈美先生より、食育のお話をしてもらいました。

「よく噛んで食べると消化にとっても良くて、栄養になるよ。」と噛む大切さや食器の置き方のそのわけを、図を使って分かりやすく教えてくれました。

その日のランチはみんな、よく噛んで、おいしく、楽しく食べていました。お家でも、今まで以上にぜ ひ家族でお話をしながらゆっくり食事を楽しんでみてください。





